

Une heureuse innovation,—qui est maintenant une institution définitive dans le diocèse,—fut, cette année, l'exposition du T. S. Sacrement et l'Adoration continuelle pendant la dernière journée de la retraite. Quatre adorateurs se tenaient sans cesse en surplis et en étole sur les prie-Dieu du chœur, et dans la nef, un groupe nombreux s'unissait à leur adoration. Le soir, tous les prêtres de la retraite se réunirent aux pieds du Bon Maître pour une adoration commune : on eût dit les Apôtres réunis autour de la table de la Cène pour recevoir les adieux de Jésus avant de se répandre par le monde pour prêcher son Evangile.

De bonnes résolutions de ferveur et de fidélité ont été prises à la suite de cette retraite : daigne Notre-Seigneur les bénir et féconder ces précieuses semences !

**Rimouski.** — Monseigneur l'Évêque s'est fait lui-même au cours de la retraite l'apôtre de la Sainte Eucharistie et le zélé propagateur de l'Association. Sa Grandeur a daigné nous adresser une longue liste de 42 nouveaux prêtres-adorateurs dans son diocèse, sans oublier d'y inscrire son propre nom afin de donner à tous le modèle et l'exemple. Pour organiser complètement l'Œuvre et lui donner une base solide, Monseigneur nomma M. le Chanoine Sylvain, directeur diocésain de l'Association.

Voici la lettre que Sa Grandeur daigne nous adresser à cette occasion :

*Rimouski, le 12 Septembre 1898.*

Mon Révérend Père.

Comme je vous l'avais annoncé dans une de mes lettres précédentes, à l'occasion des deux retraites ecclésiastiques qui ont eu à Rimouski au cours du mois d'Août dernier, j'ai invité tous les prêtres du diocèse qui ne faisaient point encore partie de l'Association des Prêtres-Adorateurs, à s'y affilier le plus tôt possible. Ainsi j'ai le bonheur de vous transmettre aujourd'hui la liste ci-jointe des prêtres de mon clergé qui sollicitent l'honneur et l'avantage de devenir membres de cette admirable Association. Vous aurez sans doute la bienveillance d'inscrire leurs noms dans le registre qui se conserve aux archives de votre communauté.

Je dois vous dire en même temps que mon clergé est déjà informé que Monsieur le chanoine F. Ph. Sylvain, supérieur du Séminaire de Rimouski, sera nommé Directeur de l'Association pour le diocèse. Ce fait sera de nouveau proclamé définitivement dans une prochaine circulaire.

Dans ces dispositions je me recommande à vos prières, et je demeure,  
Mon Révérend Père,

Votre tout dévoué en N. S.

† ANDRÉ-ALBERT, Ev. de Saint Germain de Rimouski.

**Nicolet.** — Nous n'avons pas eu la consolation de pouvoir faire